

WARNING May cause an allergic skin reaction. **Prevention:** Avoid breathing dust, fume, gas, mist, vapours, spray. Contaminated work clothing should not be allowed out of the workplace. Wear protective gloves, protective clothing, eye protection, face protection, and hearing protection. **Response:** IF ON SKIN: Wash with plenty of water. Specific treatment (see supplemental first aid instruction on this label). If skin irritation or rash occurs: Get medical advice or attention. Take off contaminated clothing and wash it before reuse. **Disposal:** Dispose of contents and container to hazardous or special waste collection point, in accordance with local, regional, national and international regulations.



See the **SDS** for more info at/
Voir la **FDS** pour plus d'info au:
wurth.ca or call/ou appelez:
1-800-263-5002

Imported by/Importé par:
Würth Canada Limited/Limitée
345 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON, N1C 0A1

ATTENTION Peut provoquer une allergie cutanée. **Prévention:** Éviter de respirer les poussières, fumées, gaz, brouillards, vapeurs, aérosols. Les vêtements de travail contaminés ne devraient pas sortir du lieu de travail. Porter des gants de protection, des vêtements de protection, un équipement de protection des yeux, du visage et auditif. **Intervention:** EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU: Laver abondamment à l'eau. Un traitement spécifique (voir les instructions supplémentaires de premiers secours sur cette étiquette). En cas d'irritation ou d'éruption cutanée: Demander un avis médical ou consulter un médecin. Enlever les vêtements contaminés et les laver avant réutilisation. **Élimination:** Éliminer le contenu et le récipient to un centre de collecte de déchets dangereux ou spéciaux, conformément à la réglementation locale, régionale, nationale et internationale.

PAPE | 03/2025 | 892.764831 | WHMIS 2015



POE OIL 68 FOR 1234YF

Universal Compressor Oil
with UV Dye

HUILE POE 68 POUR 1234YF

Huile de compresseur
universelle avec colorant UV

Net content/Contenu net:

237 mL (8 fl oz)

EN POE OIL 68 FOR 1234YF

Features: A premium synthetic universal compressor oil containing additives required for HFO-1234yf A/C systems. Provides long-term durability as well as thermal and chemical stability. Contains conditioners, inhibitors and has low moisture to prevent corrosion. Contains UV dye to help pinpoint leaks. Viscosity: ISO 68 cSt

Uses: Compatible with HFO-1234yf and 134a A/C systems. Safe for use in mechanical, electric and hybrid compressors.

Directions: Always follow OEM directions and recommendations for maintenance of the A/C compressor system.

Cautions: Do not mix with other oils. Replace cap immediately after use to prevent contamination from dust and moisture. This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use.

FR HUILE POE 68 POUR 1234YF

Caractéristiques: Huile synthétique universelle de première qualité pour compresseurs, contenant les additifs requis pour les systèmes de climatisation HFO-1234yf. Offre une durabilité à long terme ainsi qu'une stabilité thermique et chimique. Contient des agents revitalisants, des inhibiteurs et un faible taux d'humidité pour prévenir la corrosion. Contient un colorant UV pour aider à localiser les fuites. Viscosité: ISO 68 cSt.

Utilisations: Compatible avec les systèmes de climatisation HFO-1234yf et 134a. Sans danger pour les compresseurs mécaniques, électriques ou hybrides.

Mode d'emploi: Toujours suivre les instructions et recommandations du fabricant pour l'entretien du système de compresseur.

Avertissements: Ne pas mélanger avec d'autres huiles. Refermer le capuchon immédiatement après l'utilisation pour éviter toute contamination par la poussière et l'humidité.

Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation.

**Not for retail sale/
Pas pour la vente au détail**
**Made in USA/
Fabriqué aux États-Unis**

Art. 0892764831 083

Art. 892.764831 083

